

# Geselligkeit am und im Sägewerk

## Lauenauer erleben besinnlichen Weihnachtsmarkt



ebenso geöffnet. Und Künstler Thomas Ritter hatte sein Atelier im Kesselhaus geöffnet, in dem zurzeit die Ausstellung „Nachbarn“ zu sehen ist.

Mit einer blinkenden Signalanlage machten indes die Eisenbahnfreunde Sünteltalbahn schräg gegenüber dem Sägewerk auf sich aufmerksam und hatten für die Weihnachtsmarktbesucher ihre Tore geöffnet. In ihren

Räumen präsentierten sie zum Beispiel den Fortschritt ihrer Modellbahnvariante der Eisenbahnstrecke, die einst von Bad Mündler bis Bad Nenndorf verlief.

wil



**An den Buden auf der Plaza lassen sich die Besucher adventliche Spezialitäten munden. Im Sägewerk gibt es Dekoratives zum Fest.**

FOTOS: WIL

Den ökumenischen Gottesdienst begleitete der Chor Happy People. Natürlich durfte auch der Weihnachtsmann nicht fehlen. Darüber hinaus gab es eine Puppentheateraufführung und eine Line-Dance-Einlage. Weitere Auftritte kamen von den Hip-

Hop-Tanzgruppen L.A. Blizzards und L.A. Trollz. Und auch die Cheerleader des SC Victoria zeigten, was sie drauf haben.

Die Josef-Hauke-Ausstellung im Heimatmuseum war

